

Frequently Asked Questions – Rekrutmen teknisi produksi Papua

Untuk informasi lengkap mengenai persyaratan dapat dilihat di [Teknisi Produksi Papua](#)

Topik Proses mengirimkan lamaran online

No	Pertanyaan	Jawaban
1.	Bagaimana proses melamar posisi teknisi produksi Papua ?	Proses melamar posisi teknisi produksi Papua dengan melalui link berikut : Teknisi Produksi Papua . bp akan melakukan verifikasi data yang diberikan pelamar. Bila, pelamar memenuhi proses seleksi tahap awal, maka bp akan menghubungi pelamar melalui bpindorecruitment@bp.com untuk tahapan selanjutnya. Semua proses dilakukan online dan tidak memungut biaya.
2.	Haruskah saya mengirimkan berkas-berkas seperti CV, Ijazah, dll?	Semua proses dilakukan online melalui link berikut Teknisi Produksi Papua sehingga tidak diperlukan mengirimkan berkas pada tahap ini
3.	Kemana saya dapat menghubungi apabila mempunyai pertanyaan?	Anda dapat menghubungi kami melalui email bpindorecruitment@bp.com .
4.	Apakah ada surel/email spesifik yang perlu digunakan untuk proses melamar posisi ini?	Anda bisa menggunakan surel/email pribadi misalnya: gmail, yahoo, atau lainnya. Hal terpenting adalah mencantumkan email yang aktif dalam formulir lamaran Anda di Teknisi Produksi Papua <u>Tips: email aktif artinya dapat menerima email konfirmasi dengan nomer referensi lamaran yang kami kirimkan ketika anda telah selesai melengkapi formulir online.</u>
5.	Kapan dan bagaimana saya menerima komunikasi terkait status lamaran saya?	bp akan mengirimkan tanggapan dan hasil selanjutnya melalui email bpindorecruitment@bp.com ke email aktif anda. Tanggapan bp akan dikirimkan setelah meninjau lamaran Anda dengan seksama. bp akan menginformasikan periode tanggapan melalui website ini.
6	Bagaimana saya dapat mengetahui bahwa lamaran saya untuk posisi teknisi produksi Papua, datanya tidak tertukar dengan kandidat lain ?	Data tidak akan tertukar karena saat anda melakukan proses lamaran secara online, anda menerima nomor referensi tersendiri yang unik yang tersambung dengan data yang anda masukkan, contoh nomor referensi PJT1234xxxx.
7	Kapan saya akan menerima tanggapan perusahaan terkait lamaran saya ?	bp akan mengirimkan tanggapan melalui email aktif Anda, setelah meninjau lamaran Anda dengan saksama, Periode tanggapan akan diinformasikan melalui website ini.
Topik	Persyaratan Melamar	
9	Apa persyaratan untuk dapat melamar posisi teknisi produksi Papua?	Posisi ini terbuka untuk semua orang yang memenuhi persyaratan sebagaimana tercantum dalam Teknisi Produksi Papua
10	Saat ini saya bekerja sebagai kontraktor di LNG Tangguh, Apakah saya dapat turut melamar posisi teknisi produksi Papua?	
11	Saya pernah mengikuti program pemagangan teknisi Papua di Ciloto. Apakah saya dapat turut melamar ke posisi teknisi produksi Papua?	
12	Apakah posisi ini terbuka juga bagi mereka yang fresh graduate ?	
13	Mengapa dibutuhkan orang yang berpengalaman untuk mengisi posisi teknisi produksi Papua?	Lowongan yang tersedia saat ini adalah untuk teknisi yang punya pengalaman di bidang produksi dan siap bekerja di kilang LNG Tangguh. Teknisi memiliki peran penting dalam menjamin keselamatan operasi kilang LNG Tangguh.
Topik	Langkah selanjutnya	

15	Apakah ada langkah selanjutnya yang harus saya lakukan setelah melakukan pendaftaran online ?	Anda dipersilahkan untuk menunggu sampai bp mengirimkan tanggapan. Informasi ini akan dikirimkan melalui email bpindorecruitment@bp.com ke email aktif anda. Anda dapat mempersiapkan dokumen-dokumen asli yang tercantum di poster seperti KTP, Kartu Keluarga, ijazah SMA dan Pendidikan terakhir, surat pengakuan adat
16	Bagaimana perusahaan dapat meyakinkan bahwa kandidat yang diterima adalah benar Orang Asli Papua (OAP) ?	bp memiliki tim ahli yang akan melakukan validasi Orang Asli Papua sesuai dengan dokumen komitmen AMDAL yang telah disetujui oleh Pemerintah Indonesia.